



【卒園式・卒業式・修了式に向けて】



今年度も後残り4授業日となりました。それぞれの学年が最終の目標に向けての活動に取り組んでいます。特にみじ組は卒園式、小学部6年生や中学部3年生の子供たちは、卒業式という大きな目標がありますので、これまでに学んだ事を生かそうと様々な練習に取り組んでいます。今週は、1年生の音読発表会が行われます。「たぬきの糸車」を手作りの紙芝居を使って発表します。是非、子供たちの音読の様子を見てあげてください。

本校では、音読活動に重点を置いて取り組んでいます。日本語で書かれた文章を声に出して読めるようにすることが主なねらいです。また、繰り返し読むことで書かれている内容を理解することも期待しています。科学的な効果としては、音読中は、脳全体を活発に働かせていると言われていています。

特に、判断力や思考力を司る部分で、脳の中でも重要な役割を担っている部分がよく活動するようです。また、「音読」と「黙読」とでは脳の働きに大きな違いがあるようです。音読をすると文字を読みとること(視覚)、読んだ文字を理解すること(思考)、理解した文章を声に出すことなど様々な感覚を使って、脳内で複数の処理を行っていると言われていています。そして、結果的に音読をすることで脳が活性化されるとも言われています。ですから、脳の働きを高めるには「黙読」より「音読」の方がおすすめですというわけです。また、日本語で書かれた絵本や教科書の文章を繰り返し音読する事で更に語彙力も高まることにもつながると思います。是非、時間を上手に活用し、家庭での音読に取り組んでみたいかがでしょうか。

【天皇誕生日】

新天皇のご即位により、令和2年より天皇誕生日が2月23日になります。また、今年は月曜日にあたり連休となります。例年だと天皇誕生日には、皇居が開放され一般参賀が行われますが、今年は新型コロナウイルスの影響で中止となりました。感染が広がる日本では、人が多く集まるイベントを自粛する方向にあるようです。

これから、日本の学校では、卒業式や入学式など人が大勢の人が集まる機会が多くなります。大きな行事を予定している中、苦渋の決断が必要となることもあるかもしれません。早く収束してくれることを願うばかりです。

【お知らせ】

<新型コロナウイルスの情報>

新型コロナウイルス感染症については、日々状況が変化しています。万全な対応を期するためにも関連ホームページで最新の情報を収集するように心がけましょう。

最新情報は、https://www.anzen.mofa.go.jp/info/pcwideareaspecificinfo_2020C020.htmlより確認出来ます。

<漢字能力検定について>

先日実施されました漢字能力検定の標準解答が漢検ホームページに公開されていますのでご案内します。<https://www.kanken.or.jp> 尚、問題用紙は、2月22日の授業日に担任を通して返却します。

<今週の日本語コーナー> ※正解した人には、シールやお礼紙をあげます。

①「〇〇が落ちる」(意味:とてもおいしいようす)

(1 ほっぺ 2 ぐち 3 のど)

②<なぞなぞコーナー>

「あかちゃんとナメケモノが戦いました。勝ったのはどっち?」(ヒント:「かち」「まけ」)

③社会科クイズ

次の【〇〇〇】の方言の意味はどれでしょうか?

Q1 マラソン大会は、練習をしたけど【どべ】だった。(大分)

(1 1位 2 びり 3 しゃかく)

Q2 きんのうの地震には【どんでんした】なあ。(秋田)

(1 ひっくり返った 2 びっくりした 3 こまった)

前号の答えは、「火」「大」「すてる」「たくさん」でした。

